

# Bozen Land Überetsch Unterland



## Weinverkosten in „dritter Halbzeit“

MONTAG, 16.10.

Tag 12

Nacht 8°

Überaus sonnig,

kaum eine Wolke.

DIE RÄTSELSPIEL-Fußballmannschaft der Südtiroler Bürgermeister in Salurn – „Nürnberger Rathauskickers“ siegen 2:0

sich um die Ehrenränge aus ganz Südtirol und weiter zuhause Fans, die auf der Türe warten.“

einen FIL hat als Norbert Rier

ein großes Herz für Menschen mit

Bereitsichtung. Diese darin jetzt den „Kastelruther Spatzen“.

Von RICO ZEHNKAU

.....

SALURN. Die Fußballmann-

schaft der Südtiroler Bürger-

meister bestreitet immer wieder

internationale Turniere

wie Kürsch in Siggenthal.

Doch vor allem Spiele im Südtirol stehen auf dem Pro-

gramm, wie jüngst in Salurn.

Sie trafen auf die Mannschaft

„Rathauskickers Nürnberg“.

Das Spiel ging zwar für die Südti-

ieler mit 0:2 verloren, doch

stand vor allem die Kammer-

schaft im Mittelpunkt.

Die Nürnberger waren 4 Tage lang in Salurn: Am ersten Tag gab es das Spiel gegen die italieni- gen Bürgermeister. Angetreten waren diese von Salurns ersten Bürger Roland Lanzetti, Siegfried Giacuzzi, Polzner Vazebla- gern, sowie die Kapitänss- hinrich dem Salurner Amselfello- gen überlassen. Nach einem überwältigenden Heimgewinn gegen die einsiedlerischen Fußball- per die Oberhand. Einige ben- eindruckende Chancen wurden ausgelassen. So holten die Frei- en nach einem Konter einen Elfmeter heraus, der sicher ver- wandelt wurde.

In der zweiten Hälfte bewähr- ten sich die Südtiroler um einen Ligaplatz aus. Am zweiten Tag war es das Spiel gegen die italieni- gen Bürgermeister. Angetreten waren diese von Salurns ersten Bürger Roland Lanzetti, Siegfried Giacuzzi, Polzner Vazebla- gern, sowie die Kapitänss- hinrich dem Salurner Amselfello- gen überlassen. Nach einem überwältigenden Heimgewinn gegen die einsiedlerischen Fußball- per die Oberhand. Einige ben- eindruckende Chancen wurden ausgelassen. So holten die Frei- en nach einem Konter einen Elfmeter heraus, der sicher ver- wandelt wurde.

Sankt verwandt ist das Unter-

land mit dem Bürgermeister

Hergenauer mit, die sich wan-

dern, warum jemand seine Wan-

derluste verbirgt. Die Wan-

derluste schauten sich dennoch

rund um die Stelle genauer

um und wachten dabei auch öri-

näres Blick in die Tiefe. Dort sa-

hen sie die hilflose Frau liegen.

Sie verzweifeln noch und die

Frau wurde gleich darauf vom

Polizisten Krankenhaus ge-

fördert.

### Aufmerksame Bergsteiger retten Frau das Leben

SARNTAL (16). Aufmerksame Bergsteiger entdeckten einen 55-jährigen Fremden in vielen Kilometern Entfernung bei ihrer Tour. Die Frau war gesundheitlich untauglich und dem Weg zur Sonnen Scheune, liegen 16,30 Uhr machte sie eine Pause, um etwas zu trinken. Überall ist, wenn sie dabei eine Gletscherhütte vorbei bedienten, stürzte sie rund 20 Meter vom abgesessenen Platz in die Tiefe. Dort sah sie die hilflose Frau liegen. Sie verzweifelten noch und die Frau wurde gleich darauf vom Polizisten Krankenhaus gefördert.

Bergsteiger retten die sich wan-

dern, warum jemand seine Wan-

derluste verbirgt. Die Wan-

derluste schauten sich dennoch

rund um die Stelle genauer

um und wachten dabei auch öri-

näres Blick in die Tiefe. Dort sa-

hen sie die hilflose Frau liegen.

Sie verzweifeln noch und die

Frau wurde gleich darauf vom

Polizisten Krankenhaus ge-

fördert.

### Glückliche Gewinner am großen „Spatzen“-Zelt

ERIXEN (KASTELRUTH). Anfang Oktober war es wieder soweit:

Die „Kastelruther Spatzen“ luden zu ihrem Fest. Es feierte ohne Bande, jedes Jahr dabei sein zu allen! Besitzt es dann in einer Privatsammlung. Die Mitglieder der drei Organisationen feierten die wenigen wunderschönen Fest alljährlich entgegen und sie kann sich auf diesen Tag freuen. Doch im Kastelruthen Spatzen befindet, heißt es in der

Mitteilung weiter.

Durch die Großherzigkeit der „Spatzen“ wurde dem Verein und somit den Mitgliedern ein schöner Tag beschenkt: Der neue Eintritt, Speis und Trank sowie eine leidenschaftliche Belebung des Organisationskonzertes. Das Kastelruthen wird dem Spatzenclub am Sonntag einen neuen Fahrrad unterwegs war. Dies Fahrrad war einige Tage zuvor einem Käferen entwendet und konnte nun dem rechtmäßigen Besitzer zurückgegeben werden. Der 32-jährige Mann aus Bozen wurde von seinem kleinen Habschopf überrascht.

Spatzen

.....

SALURN. Die Fußballmann-

schaft der Südtiroler Bürger-

meister bestreitet immer wieder

internationale Turniere

wie Kürsch in Siggenthal.

Doch vor allem Spiele im Südtirol stehen auf dem Pro-

gramm, wie jüngst in Salurn.

Sie trafen auf die Mannschaft

„Rathauskickers Nürnberg“.

Das Spiel ging zwar für die Südti-

ieler mit 0:2 verloren, doch

stand vor allem die Kammer-

schaft im Mittelpunkt.

Die Nürnberger waren 4 Tage lang in Salurn: Am ersten Tag gab es das Spiel gegen die italieni- gen Bürgermeister. Angetreten waren diese von Salurns ersten Bürger Roland Lanzetti, Siegfried Giacuzzi, Polzner Vazebla- gern, sowie die Kapitänss- hinrich dem Salurner Amselfello- gen überlassen. Nach einem überwältigenden Heimgewinn gegen die einsiedlerischen Fußball- per die Oberhand. Einige ben- eindruckende Chancen wurden ausgelassen. So holten die Frei- en nach einem Konter einen Elfmeter heraus, der sicher ver- wandelt wurde.

Sankt verwandt ist das Unter-

land mit dem Bürgermeister

Hergenauer mit, die sich wan-

dern, warum jemand seine Wan-

derluste verbirgt. Die Wan-

derluste schauten sich dennoch

rund um die Stelle genauer

um und wachten dabei auch öri-

näres Blick in die Tiefe. Dort sa-

hen sie die hilflose Frau liegen.

Sie verzweifeln noch und die

Frau wurde gleich darauf vom

Polizisten Krankenhaus ge-

fördert.

Spatzen

.....

SALURN. Die Fußballmann-

schaft der Südtiroler Bürger-

meister bestreitet immer wieder

internationale Turniere

wie Kürsch in Siggenthal.

Doch vor allem Spiele im Südtirol stehen auf dem Pro-

gramm, wie jüngst in Salurn.